

翠光園だより



創業理念

人間愛と人間の交わりの回復 手と心のぬくもり

「祝敬老の日」

秋涼の候とは申しましても残暑厳しい毎日が続いております。如何お過ごしでしょうか、皆様のご
壮健お祈り申し上げます。

九月十六日は「祝敬老の日」。当園でも敬老祝賀会
を

九月十二日に開催。

その折には衆議院議員金子恭之氏外

各議員の方々からお祝い文を頂戴いたしました。

又、十六日の「祝敬老の日」には、恒松フジノさん、

土屋カヅエさん、中村ユキヨさん、松尾キヨミさん

女性四名の方々へ、安倍晋三内閣総理大臣より表彰

を受け、地域振興局からの表彰状を授与されました。

その様子は熊日新聞、人吉新聞にも掲載され、四人

同時の百歳受賞は翠光園開園以来初めてであり、深

い敬意と感謝の意を表しますと共に、ますますのご

長寿心よりお祈り申し上げます。

令和元年 九月十七日

翠光園 施設長 内野 由久子



七夕飾り (深田小学校の児童と一緒に)

令和元年6月29日



翠光園夏祭り

令和元年8月11日



杜このみショーに出演

於 須恵文化ホール 令和元年10月5日



百歳の長寿を記念して内閣総理大臣から表彰を授与されました。 令和元年9月吉日



百歳の長寿を達成された記念に、内閣総理大臣から4名の方が表彰を授与されました。養護の中村ユキヨ様、松尾キヨミ様、土屋カツエ様、特養の恒松フジノ様です。同じ年に4名も受賞されるのは初めての事で、令和初の良い記念になりました。皆様お元気で、これからも元気で長生きして、記録更新目指して頂きたいです。本当におめでとうございます。



永年勤続表彰 (15年) を全国老協から授与されました。

令和元年7月18/19日 於佐賀市



この度は、全国老協より永年勤続表彰を頂きありがとうございます。私には、小さい頃から、自宅で曾祖母や祖父母を介護していた家族、お世話になった翠光園の訪問入浴、デイサービスの方々を見てこの仕事に就きたいと思う様になりました。又、この翠光園には、小・中・高校と訪問させて頂き、沢山の勉強もさせて頂きました。そんな翠光園に就職させて頂き、前理事長先生、理事長先生、園長先生、事務長先生には「手と心のぬくもり」を教させて頂き、日々、お年寄りの方からは元気や笑顔を頂き、毎日、驚きや感動、笑いながら仕事をさせて頂いています。これからも、初心を忘れず毎日を大切に仕事に励みたいと思います。よろしくお願ひします。 特養 介護職員 田上貴子

令和元年七月十八、十九日に開催されました九州老人福祉施設佐賀大会に推薦を頂き、十五年表彰を頂く事が出来ました。十五年という長い間、勤務させて頂くことが出来たのも、前理事長先生、理事長先生、園長先生、事務長先生、諸先輩方のご指導と、支えて下さった皆様のお陰と心より感謝しております。これからも感謝の気持ちを忘れることなく、ご利用者様とご家族が満足されるサービスマンに努めることを念頭に置きながら、翠光園の発展の為に微力ながら頑張りたいと思います。ありがとうございます。 居宅 介護支援専門員 田頭祐一郎

翠光園
TEL/0966-45-0274
FAX/0966-45-0106
ホームページ
<http://suikou>

編集後記



じょうたろう

今、季節の変わり目で気温の変化も激しく体調管理が大変かとは思いますが、皆様も気を付けられお過ごしください。今後も翠光園広報誌を楽しめて頂けたらと思います。

広報誌の編集を担当します甲斐と申します。わたしの二月に二人目を授かりました。もう八月目になり長男よりも活発で、すでにつかまになり立ちをするまでになりました。子供の成長はすく早くビックリしています。